



Rat der Stadt Haan
Ausschuss für Stadtentwicklung, Umwelt und
Verkehr

16. Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr der
Stadt Haan

am

Donnerstag, dem 29.09.2016, um 17:00 Uhr

- TOP 17.1** Antrag der Ratsfraktion der AfD Haan vom 16.09.2016
hier: Förderung für Ladestationen von Elektroautos, Eruierung möglicher Standorte und Prüfung, ob an den Ladestationen auch E-Bikes aufgeladen werden können

An alle Mitglieder des Ausschusses zur Kenntnisnahme:

Der beigefügte Antrag ist am 16.09.2016 beim Ausschussvorsitzenden eingereicht worden.

Gemäß § 48 Abs. 1 GO NRW i.V.m. § 2 Abs. 1 der Geschäftsordnung der Stadt Haan ist er verfristet. Eine Dringlichkeit wurde nicht begründet.

Es obliegt dem Ausschuss, den Antrag auf die Tagesordnung zu setzen und darüber zu beraten oder aber auf den nächsten SUVA zu verweisen.

Aufgrund des thematischen Zusammenhanges schlägt die Verwaltung vor, den Antrag unter TOP 17.1 zu behandeln.

SUVA TOP 17.1

-----Original-Nachricht-----

Betreff: Antrag

Datum: 2016-09-16T09:27:05+0200

Von: "u.schwierzke" <u.schwierzke@afd-haan.de>

An: "Jens.Lemke@t-online.de" <Jens.Lemke@t-online.de>, "Frank Scheler" <frank.scheler@gmx.net>



Ratsfraktion Haan

42781 Haan
Bahnhofstr. 64
Tel. 02129-5865051
email: info@Afd-haan.de
www.Afd-haan.de

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,
lieber Jens,

aus einer Förderrichtlinie der Bundesregierung geht hervor, dass die Bundesregierung Ladestationen für Elektroautos mit insgesamt 300 Mio Euro fördern will.

Es sind bis zu 30.000,- Euro pro Ladestation möglich.

Da die Infrastruktur bzgl. der Ladestationen in Haan sicherlich „ausbaufähig“ ist, sollte man in Hinblick auf die auszubauende Elektromobilität jede Möglichkeit nutzen um dies zu tun.

Die AfD Fraktion beantragt:

1. Die Verwaltung wird beauftragt die genauen Bedingungen für eine solche Förderung prüfen.
2. Die Verwaltung wird beauftragt mögliche Standorte für Ladestationen prüfen.
3. Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob an den geförderten Ladestationen auch E-Bikes aufgeladen werden können.

Mit freundlichen Grüßen

U. Schwierzke
Vorsitzender der Ratsfraktion der AfD Haan